

ABSTRAKSI

Varina Tiara Andjani, nomor mahasiswa 152120035, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Analisis *Behavior Intention* Berdasarkan Sikap dan Norma Subjektif pada Pelanggan Sepatu Converse All Star Sneakers (Studi Pada Mahasiswa Administrasi Bisnis UPN “Veteran” Yogyakarta Angkatan 2012-2015)”. Dosen Pembimbing Saaptika Kancana, S.S, M.Si dan Dr. Meilan Sugiarto, S.Sos, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sikap Mahasiswa Administrasi Bisnis pengguna sepatu *Converse All Star Sneakers*, Norma subjektif apa yang paling dominan dalam mempengaruhi Mahasiswa Administrasi Bisnis pengguna sepatu *Converse All Star Sneakers* dan bagaimanakah *behavior intention* (maksud beli) pelanggan sepatu *Converse All Star Sneakers* bila ditinjau berdasarkan sikap dan norma subjektif konsumen dengan menggunakan teori *Reasoned Action* dari Fishbein.

Tipe penelitian ini adalah deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa pengguna sepatu *Converse All Star Sneakers* di Administrasi Bisnis Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta angkatan 2012-2015 dengan ukuran sampel sebanyak 77 responden. Alat analisis menggunakan Model Fishbein melalui tiga tahapan yaitu tabulasi sederhana, skor rata-rata dan rumus Fishbein untuk perhitungan sikap, norma subjektif dan *behavior intention* (maksud beli).

Berdasarkan hasil analisis Model Fishbein didapatkan hasil perhitungan untuk variabel sikap sebesar 203,21 yang berada pada kategori positif, norma subjektif sebesar 53,12 dengan norma subjektif yang paling dominan yaitu teman sebesar 14,67 dan *behavior intention* (maksud beli) sebesar 135,67 yang berada pada kategori cukup bermaksud untuk membeli mendekati kategori bermaksud untuk membeli dengan perhitungan bobot W_1 untuk variabel sikap adalah 0,55 yang didapatkan berdasarkan 42 responden dan besar W_2 untuk variabel norma subjektif adalah 0,45 yang didapatkan berdasarkan 35 responden.

Kata Kunci: *Behavior Intention, Sikap, Norma Subjektif*